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“Estos 4 años tienen 
nota insuficiente” 
Docente William Rodríguez, señala que falta más cuidado 
de adultos mayores y llegar a sectores más abandonados. 

DIA. 
Adita González Martínez 
La Estrella de Quillota-Petorca mo un símbolo cultural 

importante para la comu- 
na. Y todo esto debe hacer- 

se con transparencia y efi- 
ciencia”.. 

OLMUÉ HOY 
“Sinceramente creo que 
estos 4años tienen notain- 
suficiente. Pues en todos 
los ámbitos de la vida de 
las personas no se ha res- 
pondido a sus reales nece- 

sidades. Por ejemplo, la 
gente clama por necesida- 
des básicas como lo es la 
iluminación de sus calles y 

plazas para circular por ví- 
as seguras; clama por tener 
caminos accesibles, por te- 
neruna autoridad que ten- 
ga una actitud proactiva 
antelas problemáticas que 

DESAFÍOS 
“El mayor desafío es aten- 
der a los sectores más 
abandonados, donde mu- 
chos vecinos carecen de 
servicios básicos y han su- 
frido mucho con los desas- 
tres naturales. Debemos 
garantizarles una vida dig- 
na, comenzando por insta- 
lar luminarias modernas”. 

  

WILLIAM RODRÍGUEZ. 

que merecen, a través de 
espacios dedicados como 
una Casa Integral. Ade- 
más, es esencial preparar 
nuestra comuna para con- 
vertirse en un polo turísti- 

FUTURO 
“Yo veo a mi comuna inte- 

se presentan”. co que, además de atraer — grada territorial y social- 
visitantes, genere empleo y mente, con un servicio 

LO QUE FALTA progreso para nuestros ve- municipal eficaz y eficien- 
“Lo primero es preocupar- 
nos por nuestros adultos 
mayores, garantizándoles 
el cuidado y la dignidad 

“Somos una comuna 
más cohesionada” 
El actual alcalde, que va por la reelección, espera concretar 
varios proyectos que ya están en ejecución eir por otros. 

cinos. Por último, es clave 
fortalecer nuestra identi- 
dad olmueína, impulsan- 
doel Festival del Huasoco- 

te; en queel principal foco, 
seael bienestar de los habi- 
tantes y que mantenga su 
identidad”.O 

  

EOA 
Adita González Martínez 
La Estrella de Quillota-Petorca queda mucho por hacer”. 

DESAFÍOS 
“Abordar el crecimiento 

comunal y equitativo, con 
una gestión que permita 
gestionar recursos con los 
organismos externos y el 
Gobierno Regional, para 
ello se deben contar con 
buenos equipos. Siento 
que lo hemos logrado y 
por eso tuvimos la mayor 
inversión de la provincia 
de recursos provenientes 

'OLMUÉ HOY 

“Nuestro balance es muy 
positivo si consideramos 
que logramos superar pro- 
blemas estructurales co- 
munales, como la escasez 
hídrica, la falta gestión de 
proyectos de inversión, la 
planta de tratamiento de 
aguas servidas y sobre todo 
un mayor bienestar social, 
siento que somos una co- 

  

JORGE JIL 

Regulador que están pro- 
muna más cohesionada,  cesodetramitación, termi- del GORE 2023”. 
más unida”. nar los proyectos de pavi- 

mentación. Hemos avan- FUTURO 
LO QUE FALTA zado coordinadamente — “VeoaunOlmuéquesigue 
“Nos falta consolidar gran- con otras comunas para creciendo, manteniendo 
des inversiones que traba- brindar más seguridad a — suidentidad local, solucio- 
jamos durante este perio-— nuestros vecinos, con tec- nando de forma definitiva 

la escasez hídrica con el 
proyecto de interconexión 
del embalse los Aro- 
mos, entre otros temas”.O 

do, esperamos que se con- 
crete la construcción del 
nuevo CESFAM de Villa 
Olímpica... nuestro Plan 

nología de última genera- 
ción... Me gustaría concre- 
tar el proyecto de mejora- 
miento del eje Prat. Nos   

“Veo Olmué más unido 
con oportunidades” 
Cristian Yáñez apuesta por mejorar los servicios públicos 
y el bienestar social, la economía y la seguridad. 

ceo 
Adita González Martínez HSA 
La Estrella de Quillota-Petorca Esto incluye desde la 

mejora de los servicios pú- 
pa blicos, hasta la implemen- 

OLMUÉ HOY tación de políticas que pro- 
“Encuentro que la gestión muevan el bienestar so- 
no fue suficiente, es por e cial, el desarrollo económi- 
eso que he tomado esta de- co, la seguridad y la soste- 
cisión de presentarme a la nibilidad, todo dentro de 
alcaldía” un marco de participación 

ciudadana y rendición de 
LO QUE FALTA cuentas. 

“Falta mejorar y potenciar 
cosas como la salud, la me- FUTURO 
jora de servicios básicos, 
seguridad y gestión de 
emergencias, desarrollo 
turístico sostenible, con- 
servación del ambiente, 
fomento de la cultura con 
sus tradiciones locales y el 
desarrollo económico lo- 
cal, entre otros”. 

“Veo un Olmué más uni- 
do, con oportunidades pa- 
ra todos, con una mejor sa- 
lud y seguridad para los 
vecinos, con un turismo 
sostenible que respete 
nuestro entorno natural, 
una economía local flore- 
ciente que apoye a nues- 
tras pymes y emprendedo- 
res y una comunidad com- 
prometida con la protec- 
ción de nuestra cultura y 
tradiciones”. Q 

CRISTIAN YÁÑEZ. 

bles de administrar la ciu- 
dad de manera eficiente, 
transparente y justa, por 
lo que es crucial garanti- 
zar una gestión adecuada 
del presupuesto munici- 
pal para poder enfrentar y 
dar soluciones a distintas 
necesidades de los vecinos 
y de la comuna en sí. 

DESAFÍOS 

“Los alcaldes enfrentan 
amplios desafíos en su rol, 
ya que son los responsa- 

“Las prioridades no están 
alineadas con residentes” 
El agua, el medio ambiente e impulsar la economía de 
manera sostenible, el futuro que promete Noemí Cáceres. 

CEDIDA. 

  

Adita González Martínez 
La Estrella de Quillota-Petorca mentes ablesNeceso 

tamos más apoyo para los 
emprendedores locales y 
diversificar nuestra econo- 
mía de manera sostenible. 
Falta impulsar sectores co- 
mo la agricultura ecológi- 
ca y fomentar iniciativas 
que generen empleo y res- 

peten el medioambiente”. 

OLMUÉ HOY 
“Olmué ha estado estanca- 
do en varios aspectos. Uno 
de los problemas más gra- 
ves es el acceso al agua, 
que consideramos un de- 
recho humano fundamen- 
tal. Sin embargo, muchas 
veces parece que las priori- DESAFÍOS Y FUTURO 
dades no están alineadas “La Nueva Gobernanza es 

con las necesidades reales un proyecto colectivo. Co- 
de los residentes”. mo futura alcaldesa, seré 

la cabeza de dicho proyec- 
LO QUE FALTA to, pero los desafíos serán 
“Necesitamos — políticas siempre abordados, tanto 

más efectivas que garanti- 
cen este recurso como un 
derecho humano, espe- 
cialmente para las comu- 
nidades más afectadas por 
la escasez. La Reserva de la 

Biósfera, requiere una ma- 
yor atención. Faltan medi- 

por nuestros equipos de 
trabajo, así como con los 
dirigentes sociales. En lo 
personal, ese será mi im- 
pronta; lograr que la tarea 
de levantar la comuna sea 
una gesta de todos quienes 
quieran aportar. Y   

NOEMÍ CÁCERES. 

das más estrictas para fre- 
nar la expansión urbana 
descontrolada y promover 
un turismo que sea real-
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